

[EXPORTACIONES](#) ▾[INVERSIÓN](#) ▾[TURISMO](#) ▾[MARCA PAÍS](#) ▾[Buscar...](#)

[\(/noticias/\)Inicio \(/\)](#) » [Noticias \(/noticias\)](#) » [Visita oficial a España deja perspectivas de inversión para Colombia por más de US\\$2.500 millones](#)



Imágenes (https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=gallery_images)

Podcasts (https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=galerry_audio)

Videos (https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=galeria)

Casos de éxito (https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1-casos_de_xito)

Español ([\(/noticias/visita-oficial-espana-deja-perspectivas-de-inversion-para-colombia-por-mas-de-us2500-millones\)](#))

English

[Inversión \(/noticias/tags/inversion\)](#)

compártelo

Fecha de
mensaje:**17**
Septiembre
2021

Son proyectos que estiman generar casi 8 mil empleos en los sectores de software y TI, energías renovables, e infraestructura.

En el marco de la visita de Estado a España, el presidente Iván Duque destacó el voto de confianza de los inversionistas españoles y anunció siete nuevos proyectos de inversión de capital español en Colombia por US\$2.530 millones

Se desarrollarán en los segmentos de software y TI, energías renovables, e infraestructura y, de acuerdo con estimaciones de los inversionistas españoles, su desarrollo y puesta en marcha permitirán la creación de 7.900 empleos.

“Los siete nuevos proyectos de inversión de capital español que llegarán al país involucran inversiones por US\$2.530 millones para el país, generarán más de 7.900 empleos y corresponden a sectores de software y TI, energías renovables e infraestructura. Esas son muy buenas noticias para la reactivación económica segura del país”, aseguró la ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Ximena Lombana. ”

“Con el liderazgo del presidente Iván Duque trabajamos en el fortalecimiento de nuestros lazos bilaterales que nos permitan incrementar el comercio, turismo e inversión. Hoy España es el primer inversor europeo en Colombia y durante el primer semestre del 2021 se ubicó como el principal inversionista del mundo en el país, queremos seguir atrayendo inversión de eficiencia en beneficio de nuestras regiones y su reactivación”, afirmó Flavia Santoro, presidenta de ProColombia. ”

Entre las nuevas inversiones que se socializaron y se respaldaron se encuentran proyectos que se vienen desarrollando y otros que iniciarán obras en Colombia.

La multinacional Indra del segmento tecnológico, por ejemplo, inauguró recientemente el Centro de Excelencia Smart 4.0 en Ruta N- Medellín para desarrollar capacidades humanas en la región. Entre sus nuevos proyectos está

desarrollar capacidades humanas en la región. Entre sus nuevos proyectos está la apertura de una nueva sede en Cartagena e inversiones en capacidades instaladas de tecnología para el crecimiento de sus operaciones. Desde la compañía le apuestan al país a través del emprendimiento y de contrataciones de talento humano calificado en desarrollo de software y servicios TI.

Una compañía del sector de energías renovables, estima inversiones aproximadas por US\$700 millones para el desarrollo de parques solares en La Guajira. Otra firma de este mismo sector, especialista en el desarrollo, construcción y gestión de proyectos fotovoltaicos desarrollará infraestructura energética para la venta aproximada de 120GWh/año.

En el segmento de software y TI una reconocida compañía reinvertirá en Colombia para desarrollar y operar uno de sus hubs globales. La nueva inversión representa la creación de 100 posiciones de cargos TI para operar en la región. La decisión estaba entre Costa Rica y Colombia, decidieron avanzar con el proyecto en el país y actualmente avanzan en la búsqueda y selección de personal.

El conglomerado Grupo Ortíz del sector de infraestructura le fue adjudicado el proyecto para el diseño, suministro, construcción, operación y mantenimiento de las obras del Sistema de Transmisión Regional – STR 110 kV, asociadas a las subestaciones Termoflores, Las Flores, Centro, Oasis, Magdalena, Unión, Tebsa, Estadio y El Rio; en Barranquilla y Soledad, en el Departamento del Atlántico.

Por su parte, la multinacional española Sacyr es una de las participantes de la concesión que da vía a la construcción del proyecto Autopista al Mar 1, el proyecto concesional Autopista al Mar 1, operado por la concesionaria Devimar (liderada por Sacyr Concesiones). La Sociedad Concesionaria Devimar lleva a cabo los estudios y diseños, la financiación, gestión ambiental, predial y social, construcción, rehabilitación, mejoramiento, operación, mantenimiento y reversión de Autopista al Mar 1. El avance de las obras va en más del 85%.

Sacyr también desarrolla el proyecto de infraestructura vial ruta 25 Pasto - Rumichaca, el proyecto contempla la construcción de una segunda calzada de 80 KM entre Pasto y Rumichaca. 6 intersecciones viales, 2,6 KM de túneles, y 1,5 KM entre puentes, pontones y viaductos. También incluye la construcción de las variantes de Ipiales, las Cruces, San Juan y Pedregal.

Acuerdos con España para atraer más inversión

Durante la visita de Colombia a España se firmó un nuevo Acuerdo de Promoción y Protección Recíproca entre los Ministerios de Industria, Comercio y Turismo de España y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, con el que se busca impulsar y llevar a un nuevo nivel la inversión bilateral y atraer nuevas compañías españolas que contribuyan en la reactivación económica del país.

Sumado a este, se firmaron cinco importantes instrumentos, entre ellos, el que permite la creación de la Comisión de Alto Nivel (CAN), el Convenio sobre Cooperación en Materia de Lucha contra la Delincuencia y Seguridad, un acuerdo de cooperación con el Instituto Cervantes, la ampliación del memorando de entendimiento entre el Sena y la Fundación Real Madrid, un memorando entre el Ministerio de Justicia y del Derecho, y la Fundación Revel.

En un encuentro organizado por ProColombia, la embajada de Colombia en

España, junto a ICEX España, la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) y las Cámaras de Comercio de España, y que contó con la presencia de grandes empresas e inversionistas españoles, el presidente Iván Duque invitó a invertir en el país y a participar en la séptima versión del Colombia Investment Summit, la cumbre de negocios e inversión que tendrá lugar en Bogotá del 20 al 26 de octubre, y al que calificó como el escenario para reafirmar porque Colombia es un destino rentable, competitivo e idóneo para expandirse en Latinoamérica.

En Colombia operan más de 600 compañías españolas en sectores como infraestructura, software y TI, servicios financieros, turismo, telecomunicaciones, energías renovables, entre otros.

Con un acumulado de inversión por US\$6.340 millones desde el tercer trimestre de 2018, España ya es el primer inversionista del mundo en Colombia con US\$871 millones en el primer semestre de 2021.

En los últimos 10 años la participación de la inversión de España en Colombia ha venido en aumento, pasando de representar 17,5% del total de capitales foráneos recibidos en 2010, a tener una participación del 24% en 2020.

Descargas

- Calle 28 No 13A - 15 Piso 35-36 Bogotá - Colombia
 - +57 601 5600100 - Fax: +51 601 5600104
 - Lunes a Viernes 8:30 a.m. - 5:30 p.m.
- + SERVICIO AL CIUDADANO PREGUNTAS, QUEJAS Y+ TRABAJE CON NOSOTI (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/SERVICIOS) (HTTPS://PROCOLOME AL-CIUDADANO) (HTTPS://PROCOLOMBIA.COM/PODS)
 - + PREGUNTAS FRECUENTES NOTICIAS PROCOLOMBIA BANCOPREMIOS ENR (HTTPS://WWW.FIDUCOLDEX.COM.CO/SECCIOI)
 - + CONTACTO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/CONTACTENOS)

Condiciones de uso (<https://procolombia.co/condiciones-de-uso>) Acerca del sitio (<https://procolombia.co/acerca-del-sitio>)
Sitio para niños (<https://procolombia.co/ninos/procolombia-ninos>)
Política de privacidad y manejo de datos (<https://procolombia.co/habeas-data-aviso-de-privacidad>)